

# モータースポーツ 利府ラリー開催!



11月21日(日)に、日本自動車連盟(JAF)東北地域クラブ競技会主催の自動車ラリー「利府ラリー」を町内で開催しました。当日は町道や県道を含む約80キロのコースのうち、閉鎖された林道等を、参加した31組のドライバーと道順を指示するナビゲーターが、自慢のドライビングテクニックでタイムを競いました。

今後も宮城県の自動車産業を盛り上げ、スポーツの町・利府町を全国に発信していきます。



# ALL RIFU 産業祭開催!

11月23日(火)に、文化交流センター「リフノス」で、ALL RIFU 産業祭を開催しました。このイベントは残念ながら中止となった「十符の里-利府」フェスティバルの代替イベントとして、規模を縮小して開催したものです。当日は3,000人を超える方が来場し、会場は大盛況となりました。



▲「十符の里-利府」フェスティバル実行委員会 武藤会長が開催宣言!



▲子どもたちに大人気のミニ新幹線コーナーも大盛況でした。



▲地元企業のPRブースにも多くの来場者が訪れました。



▲医療従事者等へ感謝を込めたメッセージ花火が、晩秋の夜空に輝きました。



▲シンボルツリーのイルミネーションが煌めく中、ご来場いただいた皆さんと一緒に「利府祭人踊り」でフィナーレ!